
    

 

 

NOTA DE PRENSA 

 

🛑 QUINTA SESIÓN ORDINARIA 

✅ Con éxito se desarrolló la quinta sesión de la Comisión Multipartidaria Hambre 

Cero. La Presidenta Marleny Potero inició el evento con la aprobación del acta, 

solicitando informes y pedidos de los miembros de la comisión. 

Posteriormente, la titular del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Dina 

Boluarte, dio a conocer el compromiso del gobierno con la alimentación peruana y 

anunció que, en los próximos días se avanzará en la creación de un grupo de trabajo 

que tendrá como objetivo elaborar propuestas al proceso de compras del programa 

Qali Warma, salvaguardando la inocuidad y calidad de los productos, además de 

impulsar los programas de alimentos de origen local. 

Seguidamente, el Dr. William Contreras, Viceministro de Prestaciones Sociales del 

MIDIS, informó sobre las compras estatales de los programas y sobre el 

presupuesto asignado para la compra de alimentos a nivel nacional. 

Asimismo, el representante de Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego, indicó el 

avance en la implementación de las políticas públicas sobre Seguridad Alimentaria 

y Nutricional, según señala el artículo 10 de la Ley 31315, la Reglamentación de la 

Ley 31071, la Ley de Compras Estatales de Alimentos de Origen en la Agricultura 

Familiar. 

Por otro lado, el Presidente de la Convención Nacional del Agro Peruano-

CONVEAGRO, Sr. Climaco Cárdenas Cárdenas cuestionó el proceso de compras 

estatales de las entidades públicas, “Qali Warma no hace caso a la ley peruana, 

exigen un almacén de 800 metros cuadrados,  ser consorcio, presentación en 

hojalata, en multi laminado (…), el modelo de compra es de una canasta que venden 

los empresarios, compran el arroz importado de Brasil o Tailanda, leche en polvo 

de Nueva Zelanda, compota de Colombia, fideos de Bolivia, conservas de 

Tailandia” afirmó. 



    

 

El representante de esta institución, además hizo responsable al Gobierno y al 

Congreso de la República por la crisis alimentaria que hasta la fecha se ha 

evidenciado y felicitó el desarrollo de la sesión. “Venimos a dar propuestas y 

saludamos el interés que muestra la Comisión Hambre Cero”. subrayó. 

Finalmente, el Gerente General e Investigador de la Empresa CONSULCONT SAC, 

Sr. Carlos Villachica León presentó una propuesta de neutralización de pasivos 

ambientales para incrementar la productividad de alimentos a favor de la 

agricultura familiar y el empleo en las zonas altos andinas. 

 

 

 


